

### Final Junioren Einzelmeisterschaft Pistole 10 m in Schwadernau

#### Gold und Bronze für die Zürcher Junioren

Am 11. März traten 77 Juniorinnen und Junioren in fünf Kategorien in Schwadernau zu den Einzel-Finals Pistole 10 m an. Darunter konnten sich deren zehn aus dem Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) qualifizieren. In der Kategorie U18 gewann Simon Liesch (Zürich) die Gold- und der Kategorie U12 Tin Miljko (Zürich) die Bronzemedaille. Joo Ri-Kim gewann ein Diplom

Bei der diesjährigen Junioren-Einzelmeisterschaft beteiligten sich im Feld von 203 Jugendlichen deren 54 aus dem Zürcher Verband. Diese kämpften mit drei 40-Schuss-Programmen in den Heimständen um die begehrten Finalplätze in Schwadernau. Schliesslich konnten sich in den in fünf Kategorien aufgeteilten Finals zehn Zürcher Junioren und Juniorinne qualifizieren.

#### Medaillen und Diplom

Der Final-Wettkampf bestand aus 40 Schüssen im Hauptprogramm und zehn kommandierten Schüssen und zehn kommandierten Schüssen im Final (für die jeweils ersten sechs der Qualifikation) in den Kategorien U20, U18 und U16. Bei den U18 mit den Jahrgängen 1994/95 feierte Simon Liesch wie schon im letzten Jahr einen überlegenen Sieg und Kollegin Joo Ri-Kim startete als Sechste zum Final, konnte sich aber nicht mehr steigern, gewann dennoch aber ein Diplom. Die Kategorie U12 mit den Jahrgängen 2002 und jünger wurden ohne Final rangiert. Die Teilnehmenden durften feste Auflagen verwenden. In der von Markus Schenk aus Eggwil gewonnen Konkurrenz U 12 gewann Tin Miljko aus Zürich die Bronzemedaille.

#### Gratulation und Dank

Ich gratuliere den Finalisten für die Qualifikation und danke vor allem auch allen Funktionären, die sich mit grossem, ehrenamtlichem Engagement für die Jugendlichen einsetzen. Unser Einsatz gilt einem schönen und herausfordernden Sport, er soll sicherstellen, dass auch die nächsten Generationen noch mit Freude im Schiessstand stehen werden.

Paul Stutz, Ressortleiter J-EM-10